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PURBALINGGA - Wakil Gubernur (Wagub) Riau Brigjend (Purn) Edy Afrizal
Natar Nasution, S.I.P datangi Markas Yonif 406/CK yang berada di Purbalingga,
Jawa Tengah. Kedatangannya tak hanya sendiri, ia juga hadir bersama beberapa
Jenderal Purnawirawan dan Perwira Purnawirawan lainnya mantan anggota
Yonif 406/CK guna bertemu dengan para mantan anggota Batalyon tersebut baik
yang masih aktif maupun telah pensiun dalam kegiatan Reuni Akbar Keluarga

REUNI : Wagub Riau Brigjend (Purn) Edy Afrizal Natar Nasution, S.I.P. saat mengikuti Reuni Mantan Anggota Yonif
406/CK di Purbalingga. (Foto: Pendim 0702/Purbalingga)



Besar Mantan Prajurit Yonif 406/Candra Kusuma, Minggu (29/5/2022).

Suasana haru dan gembira nampak terpancar dari peserta reuni yang hadir dari
berbagai daerah, pasalnya telah puluhan tahun mereka terpisah karena pindah
tempat tugas maupun karena telah memasuki masa pensiun.

Reuni akbar yang digagas oleh Mayjend (Purn) Sutarjo, mantan Komandan
Batalyon tersebut diera 80-an bersama beberapa mantan prajuritnya berhasil
mengumpulkan sekitar 600-an prajurit maupun mantan prajurit yang selama ini
telah terpisah.

Menurut Brigjen (Purn) Edy Afrizal Natar Nasution yang kini menjabat sebagai
Gubernur Riau, kegiatan yang dilaksanakan merupakan momen yang sangat
dinantikan olehnya,  karena ia dapat bertemu dengan senior maupun juniornya
yang telah memberikan warna dalam kehidupannya.

"Momen yang sangat dinanti karena berbagai kenangan, baik saat di home base
maupun di daerah penugasan bersama senior maupun junior cukup dapat
memberikan warna dan pengalaman dalam kehidupan," ungkapnya.

Ia juga berharap jika hal baik yang telah dirintis oleh para senior di Batalyon
tersebut dapat dilanjutkan dan diteladani oleh para junior khususnya yang masih
berdinas aktif agar batalyon 406/CK dapat menjadi Batalyon yang dibanggakan
dan dapat menjadi andalan bangsa dan negara Indonesia.

Sementara itu, Mayor (Purn) Purwanto selaku Ketua Panitia Penyelenggara
kegiatan ini menuturkan, jika memungkinkan reuni ini dapat diagendakan menjadi
kegiatan rutin tahunan atau lima tahunan menyesuaikan dengan situasi dan
kondisi yang ada.

"Banyaknya animo peserta saat ini, sebagai indikator untuk dapat  diagendakan
menjadi kegiatan rutin ke depannya," harapnya. (SF)


